



美小だより

令和4年12月23日 弟子屈町立美留和小学校

【学校の教育目標】

- ・よく考える子ども
- ・助け合う子ども
- ・がんばりぬく子ども
- ・進んで仕事をする子ども
- ・強いからだの子ども



日 曜		1月の予定
1	日	学校閉庁日 元旦
2	月	学校閉庁日 振替休日
3	火	学校閉庁日
4	水	学校閉庁日
5	木	
6	金	
7	土	ウィンタースポーツ教室（～8日）
8	日	二十歳のつどい
9	月	成人の日
10	火	
11	水	学校開放
12	木	学校開放 図書館バス
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	3学期始業式 バス乗車指導 スケート学習①
17	火	ALT 午後
18	水	冬休み作品展 スケート学習②
19	木	図書館バス ※スケート学習予備日
20	金	ALT 午前
21	土	
22	日	
23	月	朝会 児童会⑫
24	火	ALT 午前 集合学習③（スケート）
25	水	スケート学習③
26	木	
27	金	弟子屈中学校新入生保護者説明会
28	土	
29	日	
30	月	冬のスポーツフェスティバル
31	火	ALT 午後 わくわく登校デー（6年弟中へ）

〈2学期終了にあたって〉

校長 佐藤 義行



令和4年度2学期が終了しました。

子ども達、暑さにも負けず寒さにも負けず、長い長い2学期、とってもよく頑張りました。時には、悩んだり、苦しんだり、悲しい気持ちになったり…。それでも、友達や先生達と一緒に学ぶことの楽しさを感じたり、頑張った成果に喜んだりしながら、じっくり一歩一歩確かな成長をしてくれました。1学期同様、保護者や地域の方々をはじめ、美小を取り囲むたくさんの方々に支えられての成長です。当たり前ではない、とてもありがたい成長だと感じます。

2学期の終業式では、子ども達に、次のようなお話をしました。

「2学期も、とってもよく頑張りました。1つ目は、時々ケンカをして泣いちゃったりしたけれど、仲直りをし、仲良く生活できたことです。仲直りをする、仲良くすることは、これからも、ずっとずっと大切なことです。2つ目は、友達や先生達と一緒に、一生懸命勉強できたことです。阿寒湖や渡辺体験牧場などにも行きましたね。中でも、マラソン記録会と学芸会、よくがんばりました。みんなの頑張りは、自分の成長はもちろんのこと、たくさんの人達に感動を与えることもできました。3つ目は、1学期と同じく、ほとんど休むことなく、元気に登校することができたことです。これからも、心も体も元気でいてほしいと思います。さて、明日から冬休みです。校長先生がみんなにしてほしい事は夏休みと同じく3つ。家族と仲良くすること、計画を立てて勉強をすること、心も体も元気でいることです。」

さて、明日からは、夏休みよりちょっぴり少なめですが、子ども達が待ちに待った23日間の冬休みです。夏休み同様、学校では、子ども達が冬休みをより有意義に過ごせるよう、学習や生活の仕方、事故防止等について事前に指導しております。ご家庭でも、どうぞアドバイス・ご指導ください。年が明けて3学期、子ども達全員が、冬休みの貴重な体験を胸に、明るい笑顔、元気な声で登校してくれることを願っております。

最後になりましたが、1学期同様、2学期の教育活動に対しまして、ご理解・ご支援・ご協力をいただいた保護者の皆さん、温かく見守り、応援して下さいました地域の皆様に改めて心から感謝です。ありがとうございました。3学期もどうぞ宜しくお願いいたします。良いお年をお迎え下さい。

何かありましたら、
弟子屈町教育委員会
TEL 015-482-2945
までご連絡下さい。



美小の四季

11/29 町研協力校公開研究会 (4~6年)

教育長様、町研所長様、町教委室長様をはじめ、たくさんの先生方が参加して下さる中、「町研協力校公開研究会」を開催しました。

美小っ子達は、たくさんの先生方が見つめる中にもかかわらず、普段通りの学習風景を披露。授業後には、参加者の皆様からご助言もいただき、とても有意義な公開研究会となりました。



12/2 参観日・オープンスクールデー (全校)

児童の保護者さんに加え、弟子屈町ではない街で現在お住まいの2家庭が「美留和小の教育活動を見たい」とのことで来校される中の「参観日・オープンスクールデー」でした。

まず、参観日では「校内意見発表会」を開催。発表会は、『成長がすごい』の一言。6名全員が、夏休み作品発表会の時よりも、学芸会の時よりも、ぐ~んとレベルアップした素晴らしい発表ができました。

発表会の後は、懇談会も行いました。

最後になりましたが、ご参観いただいた保護者の皆さん、美留和小クラブの会の方々、遠方から本校教育活動を観にいらして下さった方々、美小っ子の発表(成長)に温かい拍手と感想を寄せて頂き、ありがとうございました。



12/6・7 学力検査 (全校)

6日(火)と7日(水)の2日間、国語・社会・外国語・算数・理科・i-checkの学力検査を実施しました。

やや難しい問題でも、1つでも多く正解しようと最後まで一生懸命問題を解く姿はとも立派でした。



12/8 学校教育指導 特設授業 (3年)

北海道釧路教育局の皆様、町教委室長様をご来校される中、「学校教育指導」として、3年生が特設授業を行いました。

授業後、お客様からは「美留和小学校全体があたたかい雰囲気になっていて、とてもステキですね」等のお褒めの言葉もいただきました。



12/9 いも団子・カボチャ団子作り (全校)

美留和地区にお住まいの方が3名いらして下さり、「いも団子・カボチャ団子作り」をしました。

3名のスペシャル先生方は、昔話を交えながら、丁寧に作り方を指導して下さいました。

人生の大先輩方とのほんわか心なごも楽しくて美味しい時間となりました。



12/14 読み聞かせ (全校)

今年(2022年)最後の読み聞かせがありました。

子ども達の希望も聞きながら、読み聞かせボランティアの方が絵本を2冊用意して読み聞かせをして下さりました。

心がほんわかするステキな時間となりました。



12/15 食育指導 (全校)

栄養教諭の中野先生をお招きして、全校児童対象に「食育指導」をしていただきました。

テーマは「おやつや飲み物について考えよう」。お菓子の油分や塩分を量ったり、飲料水に含まれる砂糖の量などを量ったりしながら、自分の食生活を見直すことができました。



12/20 薬物乱用防止教室 (5・6年)

摩周調剤薬局の薬剤師さんをお招きし、高学年向けの「薬物乱用防止教室」を実施しました。

お薬のこと、自然治癒力のこと、そして違法薬物の怖さのことなど、わかりやすく丁寧に教えていただきました。



お知らせ

《冬休みについて》

安全で健康に過ごせるよう、地域の皆さんからの声かけもよろしくお願ひします。



■冬休みの期間

12/24 (土) ~ 1/15 (日)

■冬休み学校開放期間 (2日間)

1/11 (水)・12 (木) 9時~15時

※体育館使用の場合は、保護者様の付き添いをお願いいたします。

■12/29. 30. 31

1/1. 2. 3. 4は、学校閉庁日となります。美留和小学校は、12月29、30、31日と1月1、2、3、4日を学校閉庁日とすることとなりました。

ご理解のほど、お願ひ申し上げます。